
107	C	–	Franca	–	Acufeni	

DOMANDA: 

Ecco la domanda di Franca Davi: chiede se il fatto di sentire sempre 

più forte degli acufeni è dovuto all’aumento delle frequenze, alla 

loro intensità. Pensava che si trattasse di un problema sentito in un 

modo più amplificato nel palazzo dove abita, però si accorge che lo 

sente anche nella Natura. 

RISPOSTA di ANNE: 

Non so esattamente di che cosa si tratta per Franca.  

È comunque evidente che la Terra si sta eterizzando, che le nostre 

vibrazioni cambiano, che le nostre cellule stanno cambiando, che il 

nostro DNA si sta modificando, che ci sono dunque molte modifiche 

che portano a sentire dei suoni sottili con molta più intensità di 

prima perché stiamo aprendo le porte dei nostri sensi sottili ed è 

molto importante. 

Però ci sono anche cose nocivi, come le onde soprattutto, che 

accentuano un ascolto o dei fruscii o delle difficoltà a sentire, 

oppure invece un’iperacusia. Tutto questo ne fa parte. Fa parte di 

tutto quello che sta succedendo in questo momento e 

dell’evoluzione che si sta facendo. Non è dunque una malattia, ma 

può essere dovuto a delle onde che sono manipolate, oppure al 

fatto di abitare vicino ad una antenna 5G, o ad altro; ma anche 

questo può essere dovuto all’aumento delle nostre frequenze che 

permettono di sentire suoni sottili in modo molto più intenso. 


